

CAMINO DE SANTIAGO:

Asturias inicia su vinculación al Camino de Santiago en el siglo XI, cuando el monarca Alfonso II el Casto emprende la peregrinación hacia un despoblado situado en las inmediaciones de Iria Flavia (Padrón), donde excepcionales acontecimientos habían revelado la localización de lo que se tomó como el sepulcro del Apóstol Santiago.

Se inaugura, así, la más antigua ruta de peregrinación jacobea, la que pone en conexión la ciudad de Oviedo con Compostela a través de las tierras interiores de la Asturias occidental.

EL CAMINO DE SANTIAGO EN MIERES

Esta ruta interior entra en Asturias por el puerto de Pajares (concejo de Lena). Finalizado éste, entramos en el concejo de Mieres y siguiendo la vieja carretera se llega a la población de Ujo, donde podemos visitar la iglesia románica de Santa Eulalia.

Caminando por la carretera, que lleva al río Caudal a su derecha, se alcanza el caserío de las Viñas.

Salimos de Las Viñas siguiendo la carretera. A unos 800 m y en el punto en que la misma gira hacia la izquierda, el camino continúa de frente, pasando por debajo de un puente y bordeando el río Caudal por su margen izquierda. El camino conduce a un Polígono Industrial, que hay que atravesar, para alcanzar el denominado Puente de la Perra. Se atraviesa el casco urbano de Mieres, hasta alcanzar la iglesia parroquial de San Juan, para continuar por la antigua carretera en dirección a Oviedo. Se sale de Mieres por el barrio de La Peña, para desde allí iniciar el ascenso hacia El Padrún. Desde el alto del Padrún (límite del Concejo), se observa una panorámica general del valle del Caudal. La ruta continúa en el Concejo de Oviedo.



Tramo del Camino en Mieres.